

Rúbrica del proceso de admisión de Bard High School Early College DC para los años escolares 2025-2026 y 2026-2027

Para los grados: 9º - 11º

Nota: Esta rúbrica está vigente para los ciclos de admisión de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión de Bard High School Early College DC: En Bard High School Early College DC (Bard DC), buscamos estudiantes que demuestren motivación, curiosidad intelectual y entusiasmo por los retos académicos, y que estén deseosos de sumergirse en los estudios universitarios a una edad más temprana.

Acerca del proceso de admisión de Bard High School Early College DC: En Bard DC, nuestro proceso de admisión incluye un ensayo (composición), una entrevista, dos (2) recomendaciones y una revisión de la boleta de calificaciones de los grados 9º y 10º. En el caso del 11.º grado, se revisan las boletas de calificaciones y las certificaciones de notas. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS](#). Consideramos cada componente de admisión para cada solicitante y todas las solicitudes se califican según una rúbrica. Ningún componente de admisión será el único determinante de la elegibilidad. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

Cada componente del proceso de admisión se califica y pondera según la tabla que figura a continuación. Los solicitantes deben obtener una puntuación mínima de 12 de un total de 17 puntos a fin de poder ser considerados elegibles para la admisión. Los solicitantes que obtengan una puntuación inferior a 12 también podrían ser considerados elegibles. Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

Componente de admisiones	Ponderación	Notas
Revisión de la boleta de calificaciones	(3/17 puntos)	<p>Bard DC revisa las calificaciones solo como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. Los solicitantes deben enviar su boleta de calificaciones final del año escolar 2024-2025 y la boleta de calificaciones del primer trimestre del año escolar 2025-2026. No se requiere un promedio de calificaciones mínimo, pero se deben presentar ambas boletas de calificaciones a fin de que la solicitud pueda ser considerada para la admisión.</p> <p>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.</p> <p>Los solicitantes de 11.º grado deben enviar sus certificados de notas, además de sus boletas de calificaciones.</p>

		<p>Hemos observado que los solicitantes que son exitosos en nuestro programa suelen ingresar con un promedio de calificaciones (GPA) de 2.0 o superior. Sin embargo, también hemos descubierto que los solicitantes con un promedio de calificaciones más bajo han sido capaces de lograr el éxito con el apoyo y las estrategias adecuados.</p> <p>Tenga en cuenta que el equipo de Bard puede comunicarse con los consejeros escolares, decanos, líderes escolares, etc., con el objetivo de recibir escalas de conversión o contexto para ayudar en la revisión de las boletas de calificaciones de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS. La escuela evalúa a todos los solicitantes según el mismo proceso, incluidos los estudiantes internacionales. No se aceptarán solicitudes especiales de puntos adicionales cuando se complete la conversión a la escala 4.0.</p>
Entrevista al estudiante	(5/17 puntos)	<p>Bard DC cree firmemente en identificar a los solicitantes que sienten pasión por ser agentes de cambio en su comunidad y aman el aprendizaje. Buscamos a un estudiante que sea expresivo y demuestre alegría por aprender cosas nuevas.</p> <p>Durante la entrevista, el equipo de Bard busca estudiantes que sean curiosos y tengan ganas de aprender. Queremos saber qué les interesa de nuestro programa y cómo se enfrentan a los retos en la escuela. También nos interesa saber cómo se ven a sí mismos y cómo manejan los conflictos o las situaciones difíciles. Por último, nos gusta saber cuáles son sus pasiones, sus metas y lo que quieren lograr en la escuela secundaria.</p>
Ejercicio de escritura en el lugar (completado durante la entrevista)	(5/17 puntos)	<p>Al igual que la entrevista, el ejercicio de escritura se utiliza para evaluar el interés de los estudiantes en nuestro programa, su compromiso con la comunidad y sus destrezas de pensamiento crítico. Este ejercicio se completará en el lugar durante la entrevista.</p> <p>Aunque se espera que los solicitantes escriban con regularidad durante toda la escuela secundaria, la rúbrica para el ejercicio de escritura no se centra en destrezas técnicas de redacción, como la gramática y el vocabulario. La rúbrica se centra en qué tan bien responden los estudiantes al ejercicio. Evalúa la claridad, profundidad y originalidad de la redacción (escritura). Se otorgan puntuaciones más altas a las respuestas bien redactadas que muestren un gran compromiso, puntos de vista claros y creatividad.</p>

Revisión de las cartas de recomendación	(4/17 puntos)	<p>Bard DC utiliza las recomendaciones de los maestros para comprender mejor la experiencia de los alumnos en la escuela y dar contexto a sus boletas de calificaciones.</p> <p>Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante.</p>
		<p>Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta. Se les recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores.</p> <p>Las recomendaciones que falten recibirán finalmente un cero.</p>
<p>Todos los solicitantes que obtengan 12 puntos o más serán elegibles para la admisión.</p> <p>Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos para determinar su lugar en la lotería de <i>My School DC</i>.</p>		